



CDMX

CIUDAD DE MÉXICO

190 años

Gana proyecto de hospitales y escuela

Publicado por: [Monitoreo de Medios](#) 16 junio, 2015 en [Excélsior](#), [Prensa](#) [Deja un comentario](#)

El GDF dijo que se construirán, en seis mil metros cuadrados, un plantel de enfermería y dos clínicas para atender la obesidad y la diabetes.

El proyecto arquitectónico del despacho SM102 S.C., de Iñaki Echeverría, ganó la convocatoria del GDF para construir la Escuela de Enfermería Clínica de Obesidad y la de Atención de la Diabetes.

Tras haber obtenido un total de 80 puntos con los que calificaron cada proyecto, que se desarrollará en seis mil 481 metros cuadrados, y pese a no tener experiencia en equipamientos de este tipo, el despacho resultó electo.

El proyecto fue dado a conocer ayer en la Gaceta Oficial del DF. En tanto, el gobierno de la ciudad detalló que entre las ventajas de la obra arquitectónica destacan el uso de áreas bioclimáticas óptimo aprovechamiento de la luz natural y ventilación natural en gran parte de la obra.

También, destaca que se respeta más de 79 por ciento de la zona arbolada en lo que será Ciudad Salud, en Tlalpan, y se prevé integrar un programa de educación ambiental mediante la instalación de un huerto urbano.

El terreno tiene 40 por ciento de área libre, lo que permite redistribuir la construcción hacia el interior del mismo, a fin de evitar sombras en las construcciones aledañas, además de facilitar la conservación del suelo.

La selección de materiales en las fachadas prefabricadas de concreto aligerado con fibra de vidrio sirven como aislante térmico del edificio para evitar el sobrecalentamiento, optimizando el uso de energía eficiente.

El proyecto está diseñado para que la inversión se realice sin el uso de recursos públicos y con beneficio social, en concordancia con la aplicación de la Norma Particular 2 Norma de Ordenación Particular para Equipamiento Social y/o de Infraestructura, de Utilidad Pública y de Interés General, una vez que el predio pase al patrimonio del GDF y su posterior desincorporación a ProCDMX.

Todos los detalles de la propuesta ganadora pueden consultarse en el portal [www. procdmx.gob.mx](http://www.procdmx.gob.mx). en el apartado de Resultados del Concurso de Arquitectura